



C'est dans une nuit noire des coupures intempestives du courant électrique que le gamin, à bord d'un vélo à vive allure a percuté une dame d'une quarantaine révolue qui tentait de traverser la route. L'incident survient dans la nuit du 23 mars 2021 à Yaoundé, au lieu-dit quartier Latin à Mimboman École.

« Amenez cette femme à l'hôpital ! Il y a deux centres de santé près d'ici » s'écria une voix surchauffée ! Au même moment, au milieu d'une foule bruyante, la quadragénaire s'était déjà étalée au sol, tout affaiblie, terrassée se tordant de douleurs.

« Il y a un centre de santé près de chez moi conduisez moi la-bas », glissa-t-elle d'une voix meurtrie. Grand étonnement pour les témoins présents sur les lieux, d'apprendre qu'un simple vélo pouvait renverser « une vaillante » femme. « Je ne croyais pas abord que c'était le vélo. Un petit vélo même », s'étonne tout haut, un boutiquier du coin.

Dans la foulée, une chaude discussion s'est enflammée entre le conducteur du vélo, un garçon de 17 ans, et les témoins de l'incident visant à établir les responsabilités. Face aux jérémiades de gamin qui clamait son incapacité de prendre soin de sa victime, c'est une âme de bonne volonté, une moto taximan qui va conduire la dame endolorie dans un centre de santé du coin où les soins lui ont été administrés.

Depuis quelques temps, les coupures intempestives du courant font rage dans ce quartier Mimboman et ses environs. Ce qui augmente non seulement l'insécurité, mais aussi les

risques des accidents pour les engins à deux roues et certains véhicules qui, en dépit du manque de phares ne veulent pas garer à la nuit tombée à cause d'une visibilité réduite.

**Emilie AMA**

---